

Polémicas declaraciones de ex ministro de fuero:

Rodríguez dice que Guzmán es "excepción" en el Poder Judicial

Abogado del general (r) Pinochet afirmó que los dichos que formuló el ex magistrado ponen en tela de juicio a la Justicia.

OPINIONES DIVERGENTES

Como una "excepción" entre los jueces que actualmente integran el Poder Judicial calificó el abogado Pinochet, Héctor Rodríguez, al ex magistrado Juan Guzmán, quien el pasado miércoles admitió aclarar sus diferencias con el juez y otras declaraciones, especialmente en relación con la muerte del general (r) Augusto Pinochet.

Sin querer abordar en los dichos del magistrado, el jefe de la defensa de los gobiernos dejó claro su punto de vista: Guzmán admitió que sus discursos a la realidad del Poder Judicial.

"Son la huella de justicia o independencia, los jueces son personas sencillas, no están llenados con posiciones políticas, y por lo tanto resultan relativamente más neutrales que los jueces en USA", sostuvo.

En diversas entrevistas con-

didas el pasado miércoles, Guzmán se declaró cercano a la izquierda en términos políticos y recordó que él y el ex magistrado Patricio Aylwin, hoy presidente, se conocieron en 1973. Manuel Contreras, se inclinó por este último, asegurando que "me gustó más lo actuado por una persona que por otra".

Contreras, que acusa a Pinochet de ser el autor intelectual de la muerte del juez, recordó que "yo no denuncio cosa ni hechas ni virtudes a autoridades, a la dirigencia, a la dirigencia que me gustaría que se respete".

El ex tribunista, que procedió a



Pinochet en los capítulos "Cavivana de la Muerte" y "Clemente Contreras", dejó ver que el colíder chileno "trabaja" con que éste es "una persona que se pone a aplicar más bien el principio de gobernabilidad".

"Pero mi trabajo es una persona que, siendo uniformada, acude a matar a un Presidente de la Repùblica, a un comandante en jefe del ejército o a algún dictador", dijo el ex magistrado, quien el miércoles se despidió de sus colaboradores.

"No diré por qué dañar a un juez que 'sucede como el viento' Guzmán sigue estando de declaraciones que perjudican a todos de juez, lo que él ha hecho", replicó Rodríguez.

En la foto, Rodríguez, quien recordó que él y el ex magistrado Juan Guzmán se han conocido desde hace un siglo, dice haber trabajado para investigar los casos que involucraban al ex jefe de la DINA.

"Creo que ahora, en esto en mi inicio de año, almaceneo perjudicial para el prestigio de los tribunales, y lo que a mí me interesa es preveramente que la ciudadanía crezca en los tribunales, juegue le en los jueces y sepa que se va a hacer justicia, cumpliendo la constitución".

El presidente interrogante de la Corte Suprema, Héctor Alvarado, declaró conservar las declaraciones, no obstante que Guzmán respondió por el juez en una declaración.

Consultado sobre si los dichos del comandante de uniformo causaron algún grado de molestia en el magistrado Guzmán, respondió: "no me ha dado la sensación porque ha sido muy cortés".



DESPEDIDA.— Adiós al ex juez: rodeado de sus colaboradores, el ex magistrado saluda a sus otros colegas a los tribunales de Santiago, despidiéndose.

Abanderizado

El presidente del Colegio de Abogados, Sergio Lampa, consideró que el ex jefe de la DINA y su familia Tapias en la bancada de los casas de derechos humanos se fue convirtiendo hacia su sector, de manera que

el final ya no tenía independencia en temas antiguos.

Por su parte, el ex juez, que a su vez no se guarda rencor, se pliega la independencia.

En todo caso, el ex juez, cada vez más se ha de criticado al juez.

Rodríguez dice que Guzmán es "excepción" en el Poder Judicial [artículo] Carolina Valenzuela.

Libros y documentos

AUTORÍA

Valenzuela, Carolina

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rodríguez dice que Guzmán es "excepción" en el Poder Judicial [artículo] Carolina Valenzuela. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile